
4 Pièces

104 m²

Réf. 104

1 490 000 €

Paris 15Eme
Appartement à vendre (75015)
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Sotheby's International Realty vous propose au sein d'un des quartiers

les  plus  prisés  de  Paris,Au  2e  étage  d'un  très  bel  immeuble  ancien,

pierre  de  taille  avec  ascenseur  et  gardien,  un  superbe  appartement

entièrement refait à neuf, traversant avec balcon et disposant d'une vue

Tour Eiffel.Cet appartement de 5 pièces dont la partie nuit est séparée

de  la  partie  jour  comprend  une  entrée,  un  double  séjour  avec  cuisine

ouverte  équipée  et  meublée,  une  suite  parentale  avec  salle  d'eau

attenante et WC, deux autres chambres avec rangements. Une salle de

bain et des toilettes séparées. Vous serez ...

Sotheby's  International  Realty  offers  you  in  one  of  the  most  exclusive  areas  of

Paris,On  the  2nd  floor  of  a  very  beautiful  old  stone  building  with  elevator  and

caretaker,  a  superb  apartment  completely  renovated,  crossing  with  balcony  and

with a view of the Eiffel Tower.This 5-room apartment, with the night part separated

from the day part, includes an entrance hall,  a double living room with open fitted

and  furnished  kitchen,  a  master  suite  with  adjoining  shower  room  and  WC,  two

other  bedrooms  with  storage  space.  A  separate  bathroom and  toilet.  You  will  be

seduced by its location, its ...

PARIS OUEST SOTHEBY'S IR AUTEUIL

50 rue d'Auteuil - 75016 PARIS 16EME
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